
令和　６年度

事業所名　 小規模多機能型居宅介護　　　楽家

　 グル－プホ－ム　　　　　　　らくや

事業所種別 小規模多機能型居宅介護　　　認知症対応型共同生活介護

１、開催日 令和　６年　１２月　１８日（水）

２、開催時間 午後　１３時３０分　～　１４時５０分

３、開催場所 らくやコミュニティホ－ル

４、出席者

５、理事長挨拶

本日は、道足の悪い所ご参加頂きありがとうございます。

いつもご協力頂き、感謝しています。

本日も宜しくお願いします。

６、サービス提供報告（別紙参照）

　　★小規模、グル-プホ-ムの利用状況の報告行う。

　　★ヒヤリハット、事故報告の内容報告行う。

　　★小規模多機能の訪問時「怪しい電話がかかっていて、利用者が対応していた」等の

　　　報告が職員からあり家族に報告することができている。悪質な被害への防止となって

　　　おり、家族から感謝の言葉を頂いています。

７、活動報告（別紙参照）

・活動状況の写真回覧。

・小規模、グル－プホ－ムの各活動の紹介。

　《小規模》

・運動会　・お食事会（うどんと炊き込みご飯）　・コスモス公苑遠足

・誕生会　・日々の活動　他

　《グル－プホ－ム》

・運動会　・おやつ作り(さつま芋蒸しパン)　・コスモス公苑遠足　

・誕生会　・上野デイ参加　・午後の活動(書道倶楽部・ずいきの皮むき)他

　　これから、正月には年賀式や御神酒を頂く、１２月にはクリスマス会で、サンタ

　　から、プレゼントをもらうなどの予定をしています。

　　知り合いの方が巾着を作って下さり、その中に何か入れてプレゼントとしています。

　　地域の方々からの協力もあり、成り立っているのを感じます。

　　その他、ゆず風呂やお蕎麦の提供なども考えています。

上野地区民生員

事務長

1人

第５回　楽家・らくや運営推進会議報告書

包括支援センター森田地区代表 5人 1人

理事長 1人

1人1人 介護支援専門員



８、地域交流報告

・上野デイ参加　２名　１０/１５（火）フラワーアレンジメント

　　　昨日のデイは、カレンダー作りとご紹介頂きましたが、参加することが

　　　できませんでした。

　　　又、次回は参加させて頂きたいと思います。

※カレンダ－作りは飽きてきているという会員さんがおられるようです。

　社協　森田地区担当の■様が内容を決めているようですが、他の事をするデイも

　出てきています。

９、外部評価について

《小規模》

“地域かかわりシ－ト”は、運営推進会議の方に記入していただくことになっています。

記入のご協力頂き、ありがとうございました。

２月の運営推進会議の時、かかわりシ－トを基に事業計画案を提出し、ご意見をお聞き

いたしますので宜しくお願いします。

《GHの外部評価》

先日評価員の方が施設の中を見て頂き、利用者が活発に過ごされている、食事をここで

作っているのは素晴らしいなど、良い評価を頂きました。

10、その他

〈包括支援センターより〉

実在する事業者をかたり未納料金を請求する詐欺に注意

その事業者と取引のある人は、「本当に未払いあるのかな？」と心配になってしまい

手続きをしてしまうことがある。

運よく、コンビニの人が「おやっ」と思い、未然に防げたこともある。

除雪・排雪サ－ビス料金や作業内容を事前によく確認

作業終了後、初めの話と違う高額料金を請求されることがある。

《ひとこと助言》を読んで注意してください。 ※別紙参照



〈地域の方より〉

★ 先日、近所の施設に入ったはずの人が家に帰っているのを見かけました。

雨も降っているし、本人は「弟がいないから鍵がかかっていて入れない」と言って

いるし、どこに入所したかもわからないので、大変困りました。

カバンの中を見せてもらったところ、電話番号がいくつか書いてある手帳を見つけ

電話をかけてみたところ、たまたま連絡がつき迎えに来てもらうことができました。

本当に帰りたいと思っている人は、どうにかして帰ろうと、職員や施設の環境を

よく見ているものなので、気を付けていても起きる可能性はあります。

家族の方は、近所の方や自治会長などに何処に入所したかなどの報告が必要では

という意見が出ました。 ＜森田地区代表＞

★ ８号線で、信号機が真ん中の方に設置してあり、前にトラックが止まっていると

信号機があるのが見えない為、猛スピ－ドで車が出てきて事故が起こりそうになった

事がある。

森田の警察に電話しても、管轄外ですと言われ、本署に電話したが事故はどこでも

起きるものですと相手にしてもらえなかったということがありました。

＜森田地区代表＞

★ 家の後ろに、バイクが置きっぱなしになっているので警察に報告したが、「奥さん、

どんなバイクか見てきて」と言われただけの対応だった。いつの間にか撤収してあった

が、もう少し他の対応はできないかと腹立たしかった。 ＜森田地区代表＞

★ 「この電話は録音されます」という機械の設置の電話がかかってくることがある。

地域一斉に取り付けたという地域もあり、危険な電話かどうか判断が難しい。

このような場合、常会等で案内があるとよいと思う。

他にも、エコ給湯を見せてくださいと業者が回ってくることがある。

悪徳業者の場合、車でばれてしまうので歩いてくるパタ－ンが多い。

11、まとめ

理事長よりお礼挨拶

　本日も貴重なご意見ありがとうございました。 １４時５０分散会


